



Visite des Serres RIGNIER – 23 mai 2011

L'arrière grand-père d'Olivier Rignier (qui nous accueille aujourd'hui dans ses serres) était maraîcher. Son fils (le grand-père d'Olivier) s'orienta davantage vers la culture et la commercialisation des fleurs. Il vendait sa production sur les marchés, notamment sur le marché de Sainte-Anne.



Devenu horticulteur, le papa d'Olivier fit prospérer

l'exploitation et c'est donc la troisième génération de passionnés que nous rencontrons aujourd'hui au 92 de la rue Ledru Rollin, où nous admirons dès l'entrée, un solanum de taille imposante magnifiquement fleuri.

Les différentes serres couvrent une superficie d'environ 1 200 m², les unes chauffées, où sont disposées les plantes en pots, d'autres moins chauffées où nous trouverons les plantes de pleine terre, à repiquer dans nos massifs.

Il y a quelques années, lorsqu'il fallut reconstruire l'une des serres, il fut décidé d'installer, enterrée, une citerne pour recueillir l'eau de pluie. Cette réserve naturelle est aujourd'hui bien appréciée.

Monsieur Rignier et son équipe sèment, bouturent, replantent...de nombreuses espèces : géraniums, bégonias, pétunias, fuchsias...il est difficile de les citer toutes. Nous remarquons aujourd'hui de grandes tables où s'alignent les chrysanthèmes que nous achèterons dans quelques mois.

Que peut-on acheter ici ? différentes plantes en pots pour garnir notre maison ou pour faire des cadeaux, des plants à repiquer dans nos jardins, des suspensions pour orner notre balcon, des plantes aromatiques qui trouveront leur place non loin de notre cuisine.

Nous pouvons aussi acheter, commander, faire livrer, des compositions à l'occasion de toutes cérémonies : mariages, anniversaires, obsèques.

Le magasin ne vend aucune fleur coupée mais seulement des fleurs vivantes, en pots ou compositions. Nous remercions M. Rignier pour ses explications et souhaitons bonne prospérité à son entreprise.